

Fecha: 12-02-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general
Título: Hospital Marga Marga llega al 99% y piden claridad en tránsito

Pág.: 3 Cm2: 158,5 VPE: \$ 217.495

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

Hospital Marga Marga llega al 99% y piden claridad en tránsito

Un 99,1% de avance es el que alcanza actualmente la construcción del Hospital Provincial Marga Marga, según informó a nuestro medio el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca. De esta forma, la apertura progresiva comenzaría a mediados de este año, lo que tiene con sentimientos encontrados a quienes viven en las inmediaciones del recinto, ya que claramente se trata de una obra esencial para mejorar el acceso a la salud de los usuarios, pero aquello se cruza con la preocupación sobre el negativo impacto vial que temen podría generar la entrada en funcionamiento del nuevo nosocomio.

Una de las poblaciones cercanas al recinto es Los Aromos, cuyos representantes participarán en una visita a terreno que está gestionando junto a ellos el diputado Diego Ibáñez y la consejera regional María Elena Rubilar, para realizarse a fines de febrero y así ver el avance de los trabajos. En ese sentido, el tesorero y expresidente de la junta de vecinos de ese sector, Miguel Maldonado, planteó que les inquieta el colapso vial, porque ahora que aún no entra en funcionamiento el recinto de salud ya se genera una importante congestión vehicular, sobre todo por los mañanas.

"Nos preocupado el transporte, si usted viera en 2024

noviembre, fue la última reunión a la que fue convocado el departamento de Tránsito, dijo el alcalde Nelson Estay.

las mañanas acá los tacos inmensos que se arman, bajando al centro de Villa Alemana y subiendo al centro de Villa Alemana y eso que aún no está en marcha (...)", señaló. Asimismo, dijo que espera que se les entregue información clara sobre las medidas que se tomarán paradescongestionar el sector, por lo que indicó que solicitarán reunirse con el alcalde de Villa Alemana, seremi de Transporte y las demás entidades que integran la mesa de movilidad creada para ese efecto.

La mesa está encabezada por el delegado presidencial provincial, Fidel Cueto, quien informó que además de avanzar en el mejoramiento de calle El Abanderado para que reciba transporte público, se trabaja en un proyecto de semaforización en calle Marga Marga, que facilitará el ingreso desde el Troncal Sur. También indicó que "con respecto al transporte público, desde Seremi de Transportes y EFE se está trabajando en un recorrido intermodal bus metro, que pasa por el perímetro". 🗘